

Produktinformation

HEYDAY'S® – *preclean*

Ob der Handschweiß vom letzten Probespiel, der Staub aus dem Orchestergraben oder die klebrigen Fingerabdrücke von der letzten Mugge im Festzelt... auf Dauer leiden Lack- oder Metalloberflächen unserer Instrumente und sehen auch nicht mehr schön aus.

Ob unterwegs oder zuhause. **HEYDAY'S® – *preclean*** ist die ideale Lösung zur schnellen und unkomplizierten Reinigung von allen alkoholbeständigen Oberflächen an Musikinstrumenten, insbesondere empfohlen zur Entfettung von Oberflächen vor der Anwendung von HEYDAY'S® - *slide*, *tarnish protection*, *silver protection*.

Vorteile von HEYDAY'S® – *preclean*:

- ✓ Sicher
- ✓ Praktisch
- ✓ Handlich
- ✓ Ideal für die schnelle Reinigung unterwegs

Hinweis: Bitte vor Anwendung an unauffälliger Stelle auf Materialverträglichkeit prüfen!

HEYDAY'S® – *preclean*

Whether hand perspiration from the last qualifying audition, dust from the orchestra pit or finger prints from the last gig at beer hall... in perpetuity all bare metal and lacquered surfaces of our instruments suffer and look not good anymore..

*Whether under way or at home. HEYDAY'S® – **preclean** is the perfect solution for quick and easy cleaning of all alcohol resistant surfaces of musical instruments, particularly recommended to degrease surfaces before application of HEYDAY'S® - *slide*, *tarnish protection*, *silver protection*.*

Benefits of HEYDAY'S® – *preclean*:

- ✓ Safe
- ✓ Convenient
- ✓ Handy
- ✓ Ideal for quick cleaning on the go

Advice: Please test for material compatibility at unobstrusive spot before use!